

Roscoff

Conférence. De Perharidy à Ildys



Yvonne Quéré a répondu à l'invitation de Gilles Fillon pour évoquer l'histoire du Centre de Perharidy.

Dans le cadre d'Art et culture, Yvonne Quéré présentera, demain, une conférence consacrée à l'histoire du Centre de Perharidy, à l'Espace Méheut. Yvonne Quéré, bien connue dans la commune, est particulièrement bien placée pour retra-

cer l'histoire du centre, puisqu'elle y a consacré toute son activité professionnelle qui l'a conduite à exercer des fonctions au sein de la direction. Elle est encore très impliquée dans la vie du centre, puisqu'elle siège au conseil d'administration.

Un fleuron de la commune

Le Centre de Perharidy tient depuis longtemps déjà un rôle essentiel dans la vie des Roscovites. Yvonne Quéré va donner vie à l'histoire de ce centre, depuis sa fondation par la Marquise de Kergariou. Comme à l'habitude, il sera possible de prolonger les échanges avec la conférencière autour d'un verre après la conférence.

▼ Pratique

Demain, à 20 h 30, Espace Méheut ;
entrée 3 € (1,5 €, adhérents).